



増戸小だより

Tel 042-596-0240

Fax 042-595-1022

あきる野市立
増戸小学校
No. 8
令和7年12月1日

音楽会 とどけよう 美しい音色 一人一人の思いを ～あの歌声を、あの音色を出せることが、増戸小学校の誇り～

校長 時計 祐司

11月22日（土）に開催された音楽会では、多数の保護者の皆様、地域の方々に頑張っている子供たちの姿を見せることができました。大きく口を開け、体全身を使って声を出す合唱、練習を重ねてきた楽器の音色を重ねて、壮大なメロディーを奏でる合奏と、見応えのある音楽会となりました。特に、私が増戸小学校に来て感動したことは、子供たちの素晴らしい歌声です。恥ずかしがらずに大きな口を開け、あれほどの声量をどならずに出せることは、決して当たり前のことではありません。各学年の練習に参加したときから、私は子供たちの歌声の美しさと声量に圧倒されてしまいました。「一生懸命頑張ろう」という一人一人の気持ちが音楽会を御覧になった皆さんにも届いたことでしょう。また、演奏後に皆さんからいただいた大きな拍手は、練習を頑張ってきた子供たちへの大きな励みとなりました。改めて御礼申し上げます。御参観、ありがとうございました。



▲1年生 初めての音楽会 合唱「にじ」
令和7年11月21日 撮影



▲6年生 最後の音楽会 合唱「野空海」
令和7年11月22日 撮影

さて、6年生にとって、音楽会はまだ終わるわけではありません。12月4日（木）には、増戸小学校の代表として、「S&D秋川キララホール」にて開催されるあきる野市の音楽会に出席します。あきる野市にある全10校もの小学校が集い、練習を重ねてきたそれぞれの合唱・合奏を発表し合います。きっと、本校の6年生は「市内最大、学年100人の力」を合わせ、増戸小学校で行われた音楽会と同じように、

もしくはそれ以上の合唱と合奏を披露してくれることでしょう。また、5年生は、令和8年2月7日（土）に開催される「あきる野市音楽の祭典」に登場します。この増戸小学校の歌声の素晴らしさを、あきる野市に発信し、またそれが子供たちの新たな自信につながる機会にしていきます。

また、最後の6年生の演奏まで会場にいてくださった皆様、突然の御協力、ありがとうございました。ライブホール増戸小学校、惜しまれつつ閉館です。